

Überwältigt von der grossen schriftlichen Anteilnahme (coronabedingt) und den grosszügigen Spenden an das Behindertenheim beim Heimgang unseres geliebten

Hans Erni-Itin

18. Juni 1934 – 2. Juni 2020

danken wir für die vielen anerkennenden und herzlichen Worte für den Verstorbenen. Er war ein herzensguter und grosszügiger Mensch mit vielseitigen Begabungen und genoss auch die schönen Seiten des Lebens.

Wir gönnen ihm die Erlösung von seiner Krankheit, die ihn immer mehr zum stillen Dasein zwang. Er schätzte aber bis zur letzten Stunde das noch selbständige Leben und war glücklich in seinem schönen Zuhause.

Wir werden mit wunderschönen Erinnerungen immer dankbar an ihn denken und ihn vermissen.